

Air Dolomiti unterwegs für Lufthansa nach Frankfurt

Samstag, den 31. März 2018 um 21:11 Uhr



Zur Unterstützung des Regionalstrecken-Netzwerkes übernahm Air Dolomiti, neben Air Nostrum mit zwei Bombardier CRJ-1000, zum Beginn des Sommerflugplans einzelne Strecken ab Frankfurt von Lufthansa CityLine. Darunter auch den Kurs LH1250/51 am Vormittag zwischen Frankfurt und Linz. Für Linz bedeutet dies zudem eine leichte Kapazitätsaufstockung durch den Einsatz von Embraer 195



Die italienische Lufthansa-Tochter Air Dolomiti betreibt zur Zeit 12 Embraer 195, die nach berühmten italienischen Opern benannt sind, wie etwa die I-ADJR nach "La Traviata". Drei Flugzeuge werden für Lufthansa ab Frankfurt eingesetzt, die restlichen Jets zwischen oberitalienischen Städten und dem Drehkreuz München (Foto: M. David)

Text: Michael David